

Boluda pide que gobierne la lista más votada para evitar un "Frente Popular" - Levante de Castelló - 24/03/2015

Boluda pide que gobierne la lista más votada para evitar un «Frente Popular»

► El presidente de AVE considera una derrota los resultados del PSOE en Andalucía, defiende la celebración de una segunda vuelta y vaticina que Podemos será igual que los partidos tradicionales ► Duda de que el AVE llegue a Castelló a final de año

J. MESTRE CASTELLÓ

■ El presidente de la Asociación Valenciana de Empresarios (AVE), Vicente Boluda, defendió ayer que gobierne la lista más votada frente a «cuatripartitos» a fin de evitar, dijo, un Frente Popular «como ocurrió en 1936», cuando las fuerzas de izquierda y centro izquierda se unieron en una gran coalición que logró la victoria en los comicios de febrero de aquel año.

Boluda se pronunció de esta manera en una conferencia en Castelló organizada por la Fundació Universitat-Empresa para valorar las elecciones en Andalucía y las próximas citas electorales, en las que las encuestas apuntan a una fragmentación del parlamento valenciano, la pérdida de la mayoría absoluta del Partido Popular y la irrupción de nuevos actores políticos como Podemos y Ciudadanos. En presencia de 80 empresarios de Castelló, la consellera de Infraestructuras, Isabel Bonig, y de un representante del cuatripartito de Vila-real, Pasqual Batalla, calificó de «descalabro» los resultados electorales del PP, pero consideró una «derrota» los del PSOE pese a ser la primera fuerza.

Sin embargo, en declaraciones previas a los medios, el naviero valenciano afirmó que las elecciones andaluzas no son «extrapolables» a otras autonomías, restó importancia a Podemos, afirmó que no «me preocupa» y consideró que no «será diferente al resto». «A los 15 días van a ser igual que los demás, todos son lo mismo, todos quieren venir para mandar», sostuvo.



Vicente Boluda con Rafael Benavent y Vicent Climent en la conferencia en Castelló. LEVANTE-EMV

Ante los periodistas se mostró más partidario de gobiernos sin mayorías absolutas que se vean obligados a buscar acuerdos políticos «porque en este país siempre nos ha ido mejor cuando se ha gobernado sin mayorías absolutas». En la conferencia fue más explícito y abogó por que gobierne la lista más votada frente a coaliciones de izquierdas, tal como defiende el PP, y en este caso recurrió al Frente Popular, una unión de partidos de izquierdas que ganó las elecciones en 1936. Aquella victoria fue el preámbulo del golpe de Estado militar que dio paso a la guerra civil.

Boluda eludió avalar una gran coalición entre el PP y PSOE para

INFRAESTRUCTURAS

Apoyo al aeropuerto de Castelló

► El presidente de AVE indicó ayer sobre el aeropuerto de Castelló que «todas las infraestructuras son buenas y soy partidario de hacerlas todas; y si no dan resultado ahora, ya lo darán dentro de 10 años, no es un dinero que se ha quemado, ahí están». Boluda marizó así las declaraciones que hizo en su día sobre este aeropuerto, en las que señaló que le parecía mal que, en un momento en el que se iba a ampliar el

aeropuerto de Manises y se iba a construir uno nuevo en Castellón, «no hubieran hecho un aeropuerto conjunto para los dos».

Preguntado sobre en qué momento cree que está la economía valenciana, el presidente de AVE indicó que la situación es equiparable a la del resto de España, «con puntos de luz al final del túnel». «Creo que ya se ha superado la crisis y estamos en el camino de la recuperación, lo que pasa es que todavía puede haber avatares internacionales que pueden trastocar todo esto», como la crisis de Ucrania. J. M. CASTELLÓ

El naviero valenciano cuestiona la infrafinanciación autonómica y lamenta el poco peso del Consell en Madrid

contener a Podemos, como instigan en determinados círculos empresariales, y señaló que «es algo que tienen que decidir ellos», pero al tiempo estimó conveniente la posibilidad de celebrar una segunda vuelta en las elecciones como ocurre en otros países. Esta idea enlaza con el mensaje de estabilidad política que propugnó en su intervención. «Aún y así creo que es bueno que haya pactos», remarcó.

Boluda puso en un brete al Gobierno y al Consell cuando dudó de que el AVE llegue a Castelló a final de este año, tal como asegura la ministra de Fomento, Ana Pastor. A su juicio, esta demora no es responsabilidad política sino de la complejidad de una obra como el tren de alta velocidad. «No se puede hacer la plataforma durante 24 horas por no afectar al actual servicio», adujo. A su juicio, el anuncio de Fomento no es «electoralista» sino un «mensaje de buena voluntad». También reiteró que el tercer raíl del corredor mediterráneo es «un parche». «Pero cuesta 60.000 millones y España y la Unión Europea no se pueden permitir en estos momentos este gasto, y el tercer raíl sirve hasta que se haga», apuntó.

Asimismo, insistió en que la Comunitat Valenciana se encuentra infrafinanciada y lamentó el «escaso peso» del Consell en Madrid.